



座間市は11月1日に市制施行50周年を迎えます。

目次

- 看護師等奨学生募集(2面)
- みんなの健康(3面)
- 上半期の財政状況(4面)
- 大和税務署からのご案内(5面)
- ざまインフォメーション(6・7面)
- ざ・まる得!プレミアム付商品券(8面)

新しい年を

迎えて

新しい年が明けました。市は今年11月に、市制施行50周年を迎えます。引き続き新型コロナウイルス感染症対策などに十分備えながら、記念となる新たな1年を、市民の皆様と共に進んでまいります。

市庁舎から見る朝日

新年を迎えて



座間市長 佐藤 弥斗

新年明けましておめでとうございます。旧年中の市政に対するご理解とご協力に深く感謝申し上げます。昨年の十月、市長に就任させていただき三カ月が経ち、新春に際し、あらためて身を引き締め、市政運営に精進努力し取り組みさせていただく決意をしています。

振り返りますと、昨年は、日本国民はもろろん世界中の人々が考えてもいなかった新型コロナウイルス感染症拡大の事態を受け、市民生活および市内経済が大打撃を受けました。厳しい状況が今も続いており、今後のさらなる感染拡大も懸念され、市といたしましても、引き続き、コロナ禍における体制の整備を進めてまいりたいと考えています。持続可能な社会、そして共に歩み、共に創る社会を構築するために、市民・団体・企業の皆様との対話を大切にしながら、意識の共有化を図り、日本一、元気で楽しいまち座間を目指し、創意工夫を凝らしたまちづくりに取り組んでまいります。皆様には、本年も変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、この一年が幸多い年になりますことを心より祈念申し上げます。

年頭のごあいさつ



座間市議会議長 吉田 義人

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、健康やかな新春をお迎えのことと、座間市議会を代表し心よりお慶び申し上げます。また、日頃より市議会の活動に対しまして、温かいご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、昨年より新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっています。罹患

された方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに、感染拡大が一日も早く収束することを願い、市議会としても尽力してまいります。私どもは、昨年9月の選挙を経て、市民の信託を受けた5人の新人議員を含む22人の議員が誕生し、新たなスタートを切りました。市議会といたしましては、新たな年を迎えたことを契機に、執行機関の監視機能を果たし、議員一人ひとりが議決機関たるその使命と職責をあらためて自覚し、決意を新たに市議会の活性化と改革に取り組みながら、魅力ある座間市のまちづくりに全力を尽くしてまいります。どうぞこれからも、変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、この一年が皆様にとって実り多い年となりますよう衷心よりご祈念申し上げます。

希望者への「広報ざま」の戸別配布を実施中

※新聞を購読されている方には、新聞に折り込まれます。

○新規のお申し込み 申込専用電話 ☎046(252)8684 (市政戦略課)

○届かない場合 (株)神奈川新聞総合サービス ☎0120(111)429 (無料)